



Foto: Especial

La consejera Norma Irene de la Cruz llamó a votar, aunque eso implique la anulación del sufragio.

“El mayor reto, salir a sufragar”

Para la consejera del INE Norma Irene de la Cruz el reto para el instituto en los próximos comicios es el lograr que la gente salga a votar para tener un buen porcentaje de participación, “ése es nuestro mayor reto, porque además no depende netamente del Instituto. Todos los esfuerzos que hemos estado haciendo pues no solo depende del instituto, de la participación, pero sí sabemos que el porcentaje nos pasará la factura a nosotros”.

Lo anterior porque, dijo De la Cruz Magaña, les han dicho que, si participa poca gente, “va a ser culpa del INE, si participa mucha gente, entonces será triunfo de todos, pero ya lo sabemos. Siempre es así, ¡ah!, si es poquita gente el INE no hizo su tarea, salió mucha gente a votar, es que nosotros la promovimos, claro, eso sabemos que es parte de la discusión siempre...”

La consejera presidenta de la Comisión de Capacitación Electoral opinó que



Hay un trabajo de miles de personas que están en la línea de fuego organizando este proceso, para que el primero de junio tengamos todas y todos, las boletas para ejercer nuestro voto.”

NORMA DE LA CRUZ
CONSEJERA ELECTORAL

puede que a la gente no le guste la reforma y no esté de acuerdo con la elección, pero pidió participar para anular su voto y ejercer sus derechos.

Dio a los medios ese mensaje para la gente: “Entonces yo a la ciudadanía le digo, si a ti el proceso no te convence, ve y anula tu voto, ése es tu derecho. Ahí pues también ya saben, si nos ponen mensajes en las boletas, también los leemos. Entonces, por un lado, recordarles, que todo este proceso lo está haciendo la ciudadanía. El INE no sólo somos nosotros”.

— Aurora Zepeda